

Ausgemusterte Lirexzüge

Party im Bahnwagen auf der Hubbrücke

Nun wird/ist sie leider geschlossen, die gut besuchte „Bar-Klang-Brücke“. So eine künstlerische Intervention von jungen Architektinnen im Stadtraum sollte fortgesetzt werden und wäre auch in der kühleren Jahreszeit möglich mit dem Umsetzen ausgemusterter DB-Waggons. So fuhr vor Jahren zwischen Magdeburg und Halle der LIREX, der leichte innovative Regionalexpress der DB, der mit seiner futuristischen Ausstattung vor allem mehr Jugendliche in die Züge locken sollte. Jetzt ist er ausgemustert und soll

ungenutzt im Bahnwerk Deltitzsch stehen.

Zwei dieser Waggons als Gastro- und Veranstaltungswagen auf die Brücke gestellt wäre nicht nur ein guter Blick auf die DB-Erzeugnisse aus der Region, sondern mit seiner besonderen Ausstattung mit Bar-Tresen, unterschiedlichen Sitzgruppen, indirekter Beleuchtung, Heizung und WC würden sie auf der Hubbrücke auch in der kalten Jahreszeit einen angenehmen kulturellen Aufenthalt gewährleisten.

Gert Sommerfeldt,
39104 Magdeburg